

Seminario taller “Campo jurídico: acceso, límites y estrategias de investigación. Aportes para una epistemología reflexiva desde el derecho”.

El 23 de Octubre se llevó a cabo en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la UNT con el auspicio del ISES el seminario taller “Campo jurídico: acceso, límites y estrategias de investigación. Aportes para una epistemología reflexiva desde el derecho”. El mismo estuvo a cargo de la [Dra. Leticia Barrera](#), investigadora adjunta del CONICET, con sede en el [ISES](#), y contó con la participación de jóvenes investigadores comprometidos con un abordaje socio-jurídico del derecho. El encuentro estuvo orientado hacia la discusión e intercambio de las motivaciones de las investigaciones de los y las participantes, las dificultades que se presentan en el curso de las mismas, como también las iniciativas que surgen de esos obstáculos que puedan aportar un conocimiento que haga posible un acceso efectivo a la justicia sin discriminación de clase, género, identidad. El taller tuvo además como objetivo general, el fomentar entre las y los participantes un pensamiento reflexivo y crítico sobre las condiciones producción del conocimiento desde y acerca del derecho.

